

2022年1月26日

お客様各位

新型コロナウイルス感染者発生と対応について

平素は「エーススポーツプラザ市川」をご利用頂き、誠にありがとうございます。
この度、当施設の従業員1名が新型コロナウイルスに感染したことが1月24日（月）
夜間に判明いたしました。

本件を受け、お客様、従業員、および関係する皆様の安全と健康を第一優先と考え、
保健所のご指導のもと以下の対応を実施してまいります。

1. 対象者

社員A

2. 直近の社員Aの勤務実績及び確認の経緯と対応

(1) 勤務実績（最終入社日）

1月22日（土） 15:00 ～ 23:45 主に事務所内で勤務

(2) 確認の経緯と対応

1月23日（日） 所定休日 夜に「のどの痛み」など体調不良発生

1月24日（月） 休暇を取り、PCR検査実施 同日夜、陽性判明

※22日（土）当該社員Aは、勤務時間中は検温・マスク着用・手洗いを励行し、発熱等の症状はありませんでした。

3. 当施設における今後の対応

1/25（火）に専門業者による当施設の除菌作業を実施いたしました。

このたびは、当施設をご利用いただいているお客様をはじめ皆様に大変なご迷惑、
ご心配をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

今後も従業員一同、お客様に安心してご利用頂けるように努めてまいりますので、
引き続きのご愛顧を賜りますよう、宜しくお願いいたします。

エーススポーツプラザ市川

お問合せ先 047-399-8383